

Am letzten Schultag vor den Herbstferien besuchte die Freiwillige Feuerwehr Olewig mit einem Löschzug die Klassen des 3. und 4. Schuljahres.



Diesmal sollte es darum gehen, die Kinder zur Jugendarbeit in der Freiwilligen Feuerwehr einzuladen. Denn die Nachwuchsarbeit ist eine zentrale Aufgabe, um auch in Zukunft den freiwilligen Dienst ausführen zu können.

Nach der Vorstellung der verschiedenen Einsatz- und Aufgabenbereiche konnten die Schüler einen Feuerwehrmann mit seiner Ausrüstung bewundern und den Löschzug genauestens untersuchen.

Viele Kinder zeigten sich begeistert und wünschten sich, auch einmal ein Feuerwehrmann oder eine Feuerwehrfrau zu werden!



Die Feuerwehr lädt ein

Mittwoch, den 28. März 2018 um 16:40 Uhr

